

ちくちく通信

sewing factory NUNU 2017/1



HAPPY NEW YEAR!!

旧年中は sewing factory NUNU を応援していただき、ありがとうございました。

2017 年も、素敵な商品の充実、楽しくわかりやすいレッスンを心掛け、手作りを通して皆様にたくさんの HAPPY をお届けできますよう、努力して参ります。

本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。



毎回嬉しい MODA のプリントの入荷ですが、昨年末にはこんなに HAPPY なハート柄が届きました。

瞬間、最初に見た時の嬉しさを形にして皆さんにお届けしたいと思い、「福袋」という形にしてみました。棚卸や、大掃除の合間に縫ってバッグを作るので、当初は 12 個限定の予定でしたが、ちょっとご案内した段階で 12 個を超えてしまい、結局 20 個限定といたしました。思いがけず、例年以上に忙しくなった昨年の年末でしたが、福袋に商品を詰めながら、(その日がたまたまクリスマスイブということもあり) サンタクロースにでもなったような、私もとっても HAPPY な 1 日でした。



年末にはこんなこともしましたよ。

左は我が家の大닝ングチェア、右は NUNU のレッスン用のイスです。汚れたり、色褪せたりして、そろそろ替えたいな・・・とずっとと思っていた両方のイスの張替えをしました。

花柄や、織柄も候補に挙がりながら、結局大好きなストライプに落ち着きました。

ホームセンターで売っている「ガンタッカー (建築用ホッチキス)」とドライバーで結構手軽にできるので、模様替えのときにおすすめです。かなりイメージチェンジできますよ。

11月のレッスンより



以前ご紹介した MODA のパネルプリントのウサギ柄で、バッグを作ってみました。

裏なしなので小さくたためるようにして、耳の飾りのお花のモチーフで留められるようにしましたよ。

ウサギ好きの姪っ子にプレゼントしました。



♥日々の手作りの情報を Facebook にアップしています。ホームページからご覧いただけます。寺戸麻子で検索しても。